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令和５年第１回稲城市教育委員会臨時会 

 

１ 令和５年10月２日、午前９時00分から、市役所６階601・602会議室において、

令和５年第１回稲城市教育委員会臨時会を開催する。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

杉本 真紀子（教育長） 

吉田 伸幸 

三戸 美代子 

北川 英一 

白井 妙子 

    

１ 出席説明員は、次のとおりである。 

教育部長         佐藤 知子 

教育指導担当部長     岸 知聡 

教育総務課長       長﨑 健 

学務課長         佐藤 由美子 

指導課長         髙橋 達也 

生涯学習課長       工藤 紀 

生涯学習課公民館担当課長 小川 由紀夫 

学校給食課長       中島 英 

図書館課長        久野 由人 

 

１ 職務のため出席する職員は、次のとおりである。 

教育総務課教育総務係長 涌田 恵一郎 

教育総務課教育総務係  千代 菜摘 

 

１ 会議に付された事項は、次のとおりである。 

（１）日程第１  会議録署名委員の指名 

（２）日程第２  会期の決定 

（３）日程第３  議席の決定 
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 これより令和５年第１回稲城市教育委員会臨時会を開催いたしますが、

各委員におかれましては、議席が決定するまでの間、仮議席として以前の

席にお座りいただいております。 

 白井委員におかれましては、前任の委員の席にお座りいただいておりま

す。 

ただ今から、令和５年第１回稲城市教育委員会臨時会を開催いたしま

す。 

 

 はじめに、９月30日付で任期満了となりました今泉委員の退任に伴い、

白井委員が、10月１日付で新たに教育委員会委員に任命されました。 

 議事に先立ち、白井委員よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 それでは、白井委員、よろしくお願いいたします。 

 

 おはようございます。10月１日付で教育委員に任命されました白井妙子

と申します。 

 改めまして、教育委員としての責務に身の引き締まる思いでいるところ

でございます。 

稲城に住み始めて35年になりますけれども、子どもの成長と共にＰＴＡ

活動をはじめ、学校教育現場にも少し顔を出させていただきましたけれど

も、稲城市の教育行政につきましては、まだまだ分からないことばかりで

すので、諸先輩方のご指導をいただきながら、業務の遂行に尽くしてまい

りたいと思っております。 

これからも何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして、本日出席の皆様に、自己紹介をお願いしたいと思います。 

 まず、私は、教育長の杉本真紀子でございます。 

次に、教育委員会委員の皆様です。吉田委員、三戸委員、北川委員の順

にお願いいたします。 

なお、着座ということでお願いしたいと思います。それでは、吉田委員

お願いいたします。 

 

 皆様改めまして、おはようございます。 

 私は稲城生まれ稲城育ちでして、市内で工務店、建築の仕事をしており

ます。また、稲城ロータリークラブというボランティアの団体でもいろい

ろと稲城市との関係性をもちまして、子ども達のためであったり、社会貢

献の一環として、清掃活動等をさせていただいております。そちらも一生

懸命やっているところですけれども、教育委員会のほうもこれからも一生

懸命務めてまいりたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたしま
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す。 

 

 それでは、三戸委員お願いいたします。 

 

 おはようございます。本務のほうは、駒沢女子大学で教員をしておりま

す三戸と申します。改めましてよろしくお願いいたします。 

稲城市に関わって20年が経ちますけれども、住まいがこちらではない

中、知らないことばかりでこの役目をしてまいりましたけれども、力強い

稲城の先輩が加わりまして、本当に教育委員チームの１人として活動して

いくことを楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 北川委員お願いいたします。 

 

 改めましておはようございます。 

 元稲城第六中学校の校長をしておりまして、その後異動がございまし

て、若葉総合高校の校長をさせていただくという、そんな長い稲城との縁

がございますけれども、今、現職としては、明星大学教育学部の方で学生

の指導をしております。 

 元々校長であったということで、任命されたというふうに伺っておりま

すけれども、生涯学習のほうにもきちんと目を向けながら、職務を遂行し

てまいりたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。 

 次に、事務局の部長・課長の自己紹介を、教育部長より順にお願いいた

します。 

 白井委員に職名と名前、顔がよく分かるようにお願いいたします。 

 

― 部長・課長 挨拶 ― 

 

 ありがとうございました。 

次に、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項の規定に  

より、「教育長に事故があるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじめ

その指名する委員がその職務を行う」こととされております。 

教育長職務代理者の指名につきましては、私が吉田委員を指名させてい

ただき、お願いいたしましたので、ご報告させていただきます。 

吉田教育長職務代理者より、ご挨拶をいただきたいと思います。それで

は、吉田教育長職務代理者、お願いいたします。 

 

 改めまして、皆様にお世話になります。よろしくお願いいたします。 
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ご挨拶ということで、10月より教育長職務代理者という役柄もつきまし

たが、保護者委員として、社会通念上、この稲城市の教育行政がどうなの

かということを考えながら務めてまいりたいと思っておりますので、引き

続きどうぞよろしくお願いいたします。 

  

 ありがとうございました。 

それでは、日程第１ 本日の「会議録署名委員」についてお諮りいたし 

ます。 

会議録署名委員については、教育長指名といたしたいと思います。ご異

議ございませんでしょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

 ご異議なしと認めます。よって、本日の会議録署名委員は、北川委員に 

お願いいたします。 

 次に、日程第２「会期の決定」についてお諮りいたします。本臨時会の

会期は、本日１日とすることにご異議ございませんでしょうか。 

 

（ 異議なしの声あり ） 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は、本日１日と決しました。 

 次に、日程第３「議席の決定」についてお諮りいたします。 

稲城市教育委員会会議規則第５条の規定に基づき、議席については教育

長の指定といたします。 

暫時休憩いたします。 

 

（暫時休憩） 

              

 再開いたします。 

それでは、議席番号、１番吉田委員、２番三戸委員、３番北川委員、４

番白井委員と決定いたします。 

ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

 ご異議なしと認めます。 

 以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。これにて閉会といたし

ます。 

（午前９時11分閉会） 


